

La Escuela Marianista St. Martin de Porres se dedica a brindar una educación transformadora arraigada en la fe católica para estudiantes de preescolar a octavo grado. Basada en las enseñanzas de Jesucristo, las tradiciones de la Iglesia Católica y la tradición marianista de educación inspirada. Por el Beato William Joseph Chaminade, nuestra misión es fomentar el desarrollo intelectual, espiritual, social y emocional de cada niño.

Nos esforzamos por crear una comunidad de aprendizaje vibrante e inclusiva donde se alienta a los estudiantes a crecer en fe, conocimiento y carácter, así como a convertirse en misioneros del Evangelio fomentando vidas de servicio y caridad en la escuela y la comunidad. A través de un plan de estudios académico, infundido con valores católicos, nuestro objetivo es capacitar a los estudiantes para que sobresalgan académicamente, piensen críticamente y actúen con compasión. En asociación con los padres y la comunidad en general, estamos comprometidos a fomentar el amor por el aprendizaje, un profundo sentido de moralidad y un fuerte sentido de responsabilidad social. Nuestra escuela abraza la diversidad, promueve una cultura de respeto y fomenta la búsqueda de la excelencia en todos los aspectos de la vida.

En la Escuela Marianista San Martín de Porres, aspiramos a desarrollar líderes que se guíen por una buena moral, sean compasivos en sus interacciones y estén preparados para hacer contribuciones positivas a la sociedad. Preparamos a los estudiantes para enfrentar los desafíos del futuro con confianza, resiliencia y un compromiso firme de vivir los valores de su fe católica.